
REQUERIMENTO Nº 95/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a possibilidade de se aumentar a frota dos ônibus circulares nos
horários de pico.

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa de Leis
sobre a possibilidade de se aumentar a frota dos ônibus circulares nos horários de pico.

 

JUSTIFICATIVA

A proposição se justifica ante as diversas reivindicações recebidas de nossos munícipes em
relação a frota dos ônibus circulares nos horários de pico.

Em razão do grande número de passageiros no horário de maior movimentação, alguns
munícipes sequer conseguem adentrar no transporte coletivo, assim é necessário o aumento
da frota dos ônibus em circulação nos referidos horários.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 10 de abril de 2024.

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA

(Marcos Cannor) Vereador


